



志真志小学校 学校だより

『志真志っ子』 令和6年7月10日号

校長 田中 志郎



昨日が今年度のクラブ活動最終日でした。短い期間でしたが、異学年での活動を楽しんでいる様子でした。また、三線、うちなーぐち、手芸の3つのクラブはボランティア講師の先生方にお手伝い頂きました。来年度はさらにボランティア講師が増えると嬉しいです。

## 1 クラブ活動の様子



↑三線クラブ 外部講師の長濱先生にお世話になりました。ありがとうございました。



↑うちなーぐちクラブ 宜野湾市うちなーぐち会（與儀会長）の皆様にお世話になりました。外部講師の長濱先生にお世話になりました。ありがとうございました。



↑↓折り紙クラブは素敵な作品が完成！



↑パソコンクラブは黙々と画面を見つめて頑張ってます。



↑タブレットクラブは作品作り



↑ぬりえクラブはペアやグループですてきな色彩で描いていました。



↑ ↓イラストクラブはタブレットと黒板アート



↑手芸クラブはボランティア講師の森田さんにお手伝いいただきました。本当にありがとうございました。



↑サッカークラブは暑い中、運動場で動き回っていました。ナイスファイト!

異学年で、さらに自主的に考えて活動するクラブ活動は、少ない活動短い時間ですが大切にしたい活動です。来年もお楽しみに!